

ABSTRAK

Erika Novita Sari. 3133331010 : Analisis Ketersediaan dan Pemanfaatan Media Pembelajaran Geografi Pada Materi Biosfer Kelas XI IPS SMA di Kecamatan Berastagi Tahun Pelajaran 2017 /2018. Skripsi. Jurusan Pendidikan Geografi Fakultas Ilmu Sosial Universitas Negeri Medan, 2018.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Ketersediaan dan Pemanfaatan Media Pembelajaran Geografi Pada Materi Biosfer Kelas XI IPS SMA di Kecamatan Berastagi Tahun Pelajaran 2017 /2018.

Penelitian ini dilaksanakan di SMA Kecamatan Berastagi pada tanggal 8 November 2017 pukul 10.00 WIB. Populasi sampel dalam penelitian ini adalah seluruh SMA di kecamatan Berastagi yang berjumlah 2 sekolah. Alat pengumpul data dalam penelitian ini adalah wawancara, observasi, dan studi dokumentasi. Analisis data yang digunakan adalah deskriptif kualitatif.

Hasil penelitian menunjukkan 1) Ketersediaan media pembelajaran geografi pada materi biosfer kelas kelas XI IPS SMA di Kecamatan Berastagi meliputi : a) Sekolah yang memiliki 11 media pembelajaran yaitu SMA Masehi Berastagi, b) Jumlah media yang dimiliki sma Negeri 1 Berastagi adalah 2 media yaitu 1 buah buku dan 1 buah peta persebaran flora dan fauna di Indonesia, SMA Masehi Berastagi memiliki 11 media yaitu 1 buah buku, 2 buah peta persebaran flora dan fauna di Dunia, 2 buah peta persebaran flora dan fauna di Indonesia, 3 buah media gambar flora dan fauna, dan 3 buah gambar kerusakan dan pelestarian flora dan fauna, c) Kondisi media baik dan dapat digunakan. 2) Pemanfaatan media geografi pada materi biosfer kelas XI IPS SMA di Kecamatan Berastagi, yaitu : a) SMA di Kecamatan Berastagi hanya memanfaatkan beberapa media yang digunakan pada materi biosfer kelas XI IPS dan sesuai dengan RPP dan tujuan pembelajaran yang dirancang. SMA Negeri 1 Berastagi hanya memanfaatkan 1 media yaitu buku. SMA Masehi Berastagi memanfaatkan 5 media. b) pemilihan media oleh guru geografi kelas XI IPS SMA di Kecamatan Berastagi berdasarkan ketersediaan media dan kemampuan guru dalam menggunakan media, pemilihan media berdasarkan pada tujuan pembelajaran, c) guru yang memanfaatkan media secara bervariasi adalah guru SMA Masehi Berastagi.

Kata Kunci: Ketersediaan dan Pemanfaatan Media